

関係者様 各位

令和2年3月30日
株式会社イムラアスリートアカデミー

主催練習会参加関係者の新型コロナウイルス感染について

この度、3月28日に実施した、弊社主催練習会にお招きした講師が、終了後の夜に体調不良を訴え、翌29日に受けたPCR検査の結果、陽性であったことが、3月30日夕刻に判明しました。

弊社として社会情勢を鑑みた上で、冷静な判断をすべきだったところを誤り、皆様に多大なご不安とご迷惑を招いたことについて事態を厳粛に受け止め、心よりお詫び申し上げます。参加して下さった方々はじめ、鈴鹿市や三重県の皆様に大変ご迷惑をおかけしましたこと、深くお詫び申し上げます。

感染者が参加した練習会情報および現時点で決定している弊社対応は下記の通りです。

記

【経過について】

日時： 3月27日（金）	18:30-22:00	懇親会（参加者10名）
3月28日（土）	9:00-12:00	練習会（参加者25名）
	13:00-14:30	練習会（参加者36名）
	14:00-17:00	練習会（参加者43名）※午前中の25名を含む

夕刻、体調不良の連絡をいただき、翌29日昼にPCR検査を受ける

【対応策】

経過観察のため当面の休業、専用施設の消毒、関係各所への接触者の共有と対応

※上記を含めて、保健所の指導に準じて実施予定

【その他】

- ・取り急ぎ4月末日まで休業期間を設け、社会情勢を鑑みて、延長も検討します。
- ・濃厚接触者であることから、所在地への訪問等についてはご遠慮ください。

皆様へ

この度は、弊社がお招きした講師から新型コロナウイルスの陽性反応が出ましたことに対し、弊社をご利用くださる皆様および、陸上競技の普及にご尽力くださっている皆様、住民の皆様など多くの方々に対し、多大なご迷惑をお掛けすることとなり、深くお詫び申し上げます。

弊社の判断によって、このような事態を招いた事を厳粛に受け止め、適切な対応がなされていなかったという事実を痛感しております。

全ての責任は弊社にあり、特に開催を決定した私にあります。本来であれば、直接皆様の前でお詫びすべきですが、自身も濃厚接触者であり、さらなる感染予防のために、取り急ぎ書面にてお詫びさせていただく次第です。

今後は保健所の指導のもと、誠心誠意対応させていただく所存でございます。

改めて、関係者の皆様に多大なご迷惑をおかけしましたこと深くお詫び申し上げます。誠に申し訳ございません。

株式会社イムラアスリートアカデミー
代表取締役 井村俊雄